



Jugendfest in Millstatt

JUGENDFEST

Samstag 26 September 09

Wo: Stift Millstatt
Wann: ab 12.30 Uhr

Workshops:
 kreativ, sportlich, meditativ

Für Jugendliche ab 14 Jahren!

Weitere Informationen:
 Kerstin Zettauer,
 Tel.: 0650/7038778 oder
 Katholische Jugend Kärnten,
 Tel.: 0463/5877-2461

Am 26. September 2009 hat das Dekanatsjugendteam Gmünd-Millstatt ein Jugendfest für alle Jugendlichen der Pfarren organisiert. Unter der Leitung von Kerstin Zettauer und Josef Scherübel aus der Pfarre Malta, unterstützt von einem Team Ehrenamtlicher aus dem Dekanat und von der Katholischen Jugend Kärnten wurde ein abwechslungsreiches Programm für die Jugendlichen zusammen gestellt: Funken oder Theo-Catching sorgten für Bewegung, beim Malen konnte die Kreativität unter Beweis gestellt werden, beim Schmuck basteln oder Jonglieren die Geschicklichkeit gezeigt werden. Aber auch beim Bauerngolf oder bei der Kirchenrallye waren die Jugendlichen mit vollem Einsatz dabei. Ebenso wurde über Tischerl rücken und Okkultismus diskutiert. Den Abschluss des Tages bildete eine Jugendmesse mit Diözesanjugendseelsorger Peter Allmaier und der Band Gap. Als besonderes Highlight war eine Zeitung, die ein Team junger Redakteure während des Tages zusammengestellt und am Ende an alle Jugendlichen schon verteilt hat.



Das Areal Pfarrhof Vorplatz, Kirchplatz, Kirche, Stift mit Kreuzgang waren die Schauplätze.



KR Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ und Mag. Josef Scherübel, der Obmann des Dekanatsrates waren mitten im Geschehen.



Die Verantwortlichen hatten allerlei Workshops vorbereitet.



Voller Eifer waren die Jugendlichen am Werk. Dechant Freytag besuchte die eifrigen Teilnehmer.



Bei herrlichem Sonnenschein war es im Stiftshof sehr gemütlich.



Aber auch im Innenhof des Kreuzganges läßt es sich beim Malen aushalten.



Aber auch das Stiftsmuseum wurde besucht. Da gibt es ja sehr schöne Ausstellungstücke zu besichtigen.





Wo ist unser Ziel? So war die Station vor dem eingerüstetem Pfarrhof mit Erich Kogler.



Dechant P. Wilhelm Freytag, Stiftpfarrer Rudolf Ortner, P. Slavek und Diakon Erich Kogler genossen auch sichtlich die herrlichen Sonnenstrahlen.
Möge diese Jugendarbeit auf fruchtbaren Boden gefallen sein und reichlich Früchte tragen!
Allen Akteuren sei aufrichtig für ihren Einsatz gedankt!

Diese Seite wurde am 27.09.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt